

Châtenois-les-Forges

Les feuilles mortes ne se ramassent plus à la pelle

Par **L'Est Républicain** - Aujourd'hui à 17:16 - Temps de lecture : 1 min



Le ramassage des feuilles mortes se fait à l'aide d'un gros aspirateur, remorqué à l'arrière du camion. Photo ER

Les feuilles mortes ne se ramassent plus à la pelle

Si, pour Yves Montand, les feuilles mortes se ramassent à la pelle, les agents des services techniques de la Ville de Châtenois-les-Forges ont adopté un moyen plus approprié. Et en cette saison, elles se détachent par milliers pour recouvrir les pelouses et les allées autour du château Vermot. Pas le temps, pour Fabrice Melnyk et Stéphane Frahier, de ressasser souvenirs ou regrets, comme dans la chanson. Aujourd'hui, ce n'est pas le vent du nord qui les emporte dans la nuit froide de l'oubli, mais juste la mécanique d'un puissant aspirateur... C'est beaucoup moins poétique mais amplement plus efficace !